

Poitiers, le 25 Octobre 2024 .

Ma chère cousine,

Aujourd'hui je saisis l'occasion qui m'est offerte de te dire ce que, comme beaucoup d'entre nous, l'on garde trop souvent pour soi ... par pudeur, parce que l'on n'ose pas, par peur de ses émotions et surtout, parce que l'on croit que ce n'est pas le moment, et ... ce n'est jamais le moment !

Et après ... c'est trop tard !!!

Ma chère cousine, tu as témoigné d'un immense courage face à la maladie comme tout au long de ta vie d'ailleurs.

Alors que tu étais parfaitement consciente des épreuves à venir, tu as fait preuve d'une détermination sans faille pour affronter l'étape ultime de ta vie.

En parfaite connaissance, tu as choisi de refuser tous les protocoles thérapeutiques proposés par la science, et tu as vécu ayant parfaitement conscience que chaque jour, chaque heure, chaque minute, te rapprochait inexorablement du terme de ta vie dans un futur très proche.

Tu as fait preuve d'une sagesse exemplaire en acceptant le destin qui t'était réservé ! Jamais tu ne t'es révoltée contre l'injustice de ta maladie. Jamais !!

Jamais tu ne t'es plaint. Jamais !!

Jamais tu n'as laissé tes émotions te submerger, du moins avec moi ! Jamais !!

Ma chère cousine, je veux te dire toute mon admiration pour tes magnifiques qualités qui témoignent d'une force de caractère hors du commun, absolument exceptionnelle !!!

Que tu remettes ton corps à la science montre une abnégation totale, l'espoir de contribuer à l'avancée de la recherche médicale au service des êtres humains et par voie de conséquence ton amour inconditionnel pour l'humanité.

Ma chère cousine,

Repose paix et sois assurée de la gratitude de tous ceux auxquels tu as offert ton aide aussi bien dans tes actions de syndicaliste, que dans toutes les fonctions où tu apportais écoute, soutien et réconfort sans te ménager !

Repose en paix et sois assurée de l'affection profonde de tous tes proches : de ta famille, de tes amis fidèles, de tes relations et de tous ceux auxquels tu as donné ton amitié !

Repose en paix et sois bénie de Dieu.

Je t'embrasse extrêmement fort.

Ma chère cousine, à bientôt de toutes les façons.